



FAO Ecuador

### Desde 1952, la Representación de la FAO en Ecuador

apoya la generación de oportunidades para los más pobres y vulnerables del país. La labor de su personal técnico y administrativo se enfoca en la lucha por construir, día a día, una sociedad ecuatoriana más justa, en donde los alimentos se encuentren al alcance de todos y todas, en donde se valore el rol de la mujer en las políticas de desarrollo del país y en donde exista un profundo respeto por el ambiente.

En este contexto, la FAO en Ecuador apuesta por el fortalecimiento del talento humano a través de actividades de cooperación técnica y capacitación, brindando espacios neutrales en donde el Gobierno

y la sociedad civil, con la participación del sector académico y los medios de comunicación, puedan generar la voluntad necesaria para impulsar políticas y planes dirigidos a combatir el hambre y la pobreza.

En la actualidad, esta Representación se encuentra comprometida con los ecuatorianos en procesos que mejoren las técnicas agropecuarias para alcanzar la seguridad alimentaria, que disminuyan el riesgo para la salud y el ambiente por el uso de plaguicidas,

que velen por la calidad e inocuidad de los alimentos y que eviten el deterioro de la naturaleza por la deforestación.

Conscientes de la cosmovisión indígena, la FAO aporta al fortalecimiento de sus organizaciones apoyando el rescate de sus cultivos y prácticas ancestrales. Por último, pero no menos importante, la FAO ofrece a la sociedad ecuatoriana información y consejería en temas de actualidad como los impactos y consecuencias de los tratados de libre comercio en el sector agro-alimentario, la influenza aviar y la feminización de las actividades agropecuarias.





FAO 16347 G. Bizzarri

## LA FAO Y LOS OBJETIVOS DE DESARROLLO DEL MILENIO: EL FUTURO TIENE FECHA

**E**n 1996, más de 98 países reunidos en la Cumbre Mundial sobre la Alimentación comprometieron a sus naciones a reducir el hambre a la mitad para el año 2015. Éste y otros propósitos se reunieron en la Declaración aprobada en la Cumbre del Milenio, que se celebró en septiembre de 2000 con el apoyo de Naciones Unidas, y que contó también con el compromiso del Gobierno de Ecuador. Posteriormente, se formularon los ocho Objetivos de Desarrollo del Milenio y para la consecución de éstos, en Ecuador, la FAO ha trabajado conjuntamente con el Gobierno y ha desarrollado diversos proyectos de cooperación al desarrollo.

